

Morena promete no aplanar a la oposición, pero advierte que usará lo que el "pueblo dio en las urnas"

Con la certeza que les da el anteproyecto del INE acerca de tener la mayoría calificada para aprobar las reformas que decidan, los nuevos morenistas en la Cámara de Diputados aseguraron que no "aplanarán" a la oposición y que habrá diálogo abierto; no sin antes advertir que harán uso de lo que "el pueblo dio en



las urnas": el mandato de aprobar las reformas enviadas por el Presidente de la República.

Esta mañana comenzó la credencialización de las y los diputados que conformarán la LXVI Legislatura en San Lázaro y que resultaron electos por el principio de mayoría relativa, cuyo primer turno correspondió a los morenistas.

La primera en llegar fue Dolores Padierna, quien fijó como primera responsabilidad el desahogo de las 18 reformas constitucionales enviadas en febrero por el mandatario federal, principalmente la relativa al Poder Judicial, con lo que vatició que será una "legislatura excesivamente pesada".

https://bit.ly/3WTGS9s